

## 参加・傍聴された皆さんの声

- 小学生、中学生、高校生の希望のある前向きな意見、湯沢市が大好きだという声に感動しました。
- 議会のイメージが「堅苦しい」「自分には遠い」だったが、今回参加してみて意外と話すことができました。次回も機会があれば参加したいと思います。
- 一日議会だけだとセレモニーで終わってしまいます。議員を交えての意見交換などを増やして、市政に反映できるようにしてほしいです。
- 議会改革の動き、市民からの意見を拾い上げる活動の新たな機会として、とても良いことだと感じました。1人でも多くの市民が大好きな湯沢市に対する思いを発言できる場、また、発言の一部でも具体化につながる場として、とても有意義な取り組みと感じました。
- みんな湯沢市が好きなんだ。だからより良くしたいという想いが伝わり良かったです。年齢や性別、地域に関わらず、オールゆざわで湯沢市の良さを享受できるようにしたい。そのために市民が活動できる場や場所を作ってほしいです。
- 議員の方々の感想なども良かったと思いました。専門的な内容でも分かりやすく感想を述べられ、どの発表に対しても真摯な受け答えで、しかも前向きなコメントでした。市議会を身近に感じた一日でした。

## ゆざわ市民一日議会を終えて

2022年は、「市民に身近で信頼される議会」というコンセプトのもと、市民と議会との多様な意見交換の場として、ゆざわ市民一日議会、議員としゃべろうマチトーク！！、出張！！なんでも意見交換会、まちなかプチ議会を開催し、市民の皆さまからたくさんのご意見やご要望をお伺いしてまいりました。

2023年は、取り組んだことを市民生活にフィードバックできるように、チーム湯沢市議会とし

て政策立案機能を発揮し、課題解決に向けて確実に歩みを進めていけるように、これからも湯沢市議会は「動」き続けます！



議長 渡部 正明

## ～ゆざわ市民一日議会の様子～



本番前のリハーサルにて 緊張の面持ちで…



開会に先立ち、渡部議長が議会活性化の取り組みについて紹介しました



皆さんの発言に対して議員が感想や意見を述べました

ゆざわ市民一日議会  
ユーチューブチャンネル

一日議会の動画をご覧ください。



ゆざわ市民一日議会  
開催報告書

当日の会議記録を掲載しています。



ゆざわ市民一日議会議員の皆さん、ありがとうございました。お疲れ様でした。